

Bei der u.a. mit der Einführung der eGK (elektronischen Gesundheitskarte) betrauten GEMATIK gibt es Ärger. Die KBV droht mit dem Austritt, weil die übrigen Gesellschafter der GEMATIK von den Vereinbarungen abweichende Verfahren für den Datenabgleich zulassen wollen. Dieser Abgleich gehört zur Basis der telematischen Infrastruktur.

Auf der Vertreterversammlung der Vertragsärzte Nordrhein, beschlossen diese einstimmig, die KBV dazu aufzufordern, die GEMATIK zu verlassen. Dies gilt als Beleg des Unmutes der Ärzte über die Einführung der eGK. Die weitere Entwicklung bleibt aufmerksam zu beobachten. Nur eins ist bisher sicher:

Zum 01.01.2015 wird die elektronische Gesundheitskarte die alte Krankenversicherungskarte ablösen.